
 
 

令和２年 6 月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 ３ 

質 問 議 員 名 中村 功 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 地方分権につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 予防接種の経

費助成について 

 

 

 

 

 

 

３ 未利用市有地

の現状について 

地方の時代と言われ地方分権の気運の流れに乗り市町村合併が進

展しましたが、今回の新型コロナウイルス感染症の対応をみると、感

染者数は都道府県によって大きく差を生じ、市町村においても同様の

中で、国の対応は地方のことを考えた対応は不十分であり、私は現状

において地方分権が発展途上であると感じています。国と地方の事業

施策の比率が４対６に対し、税額は６対４といわれております。単位

自治体としての市町村は住民の要望には身近で直に対応できます。市

長は地方分権の現状についてどのようにお考えかお伺います。 

一例を挙げれば、マスクにおいて、縫製の町として進展してきた当

市として国からはお金だけ交付してもらえばスピーディに進み、地域

経済にも貢献できたはずであります。 

 

新型感染症の第２、第３の波が来ると報じられております。 

秋にはインフルエンザとの流行時期と重なることから、医療現場で

は崩壊を生むことが懸念されます。医療崩壊を少しでも軽減させるた

めに、インフルエンザの予防接種にかかる経費をできれば無料にして

より多くの市民から予防接種を受けてほしいと願っております。経費

助成について市長にお願いしたいと思います。お考えをお伺いしま

す。 

 

未利用となっている月岡温泉地内の買収用地、西園町にある保育園

とひまわり園の跡地の活用はどのようにお考えかお伺いします。 
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